

Jakarta:

Veröffentlicht am 10. Dezember 2014 um 02:27, Autor: Roland Zolliker



Mit einem Coupe Suisse de Karaté und einem festlichen Anlass im Salle Omnisport Aimée-Stielmann in Plan-les-Ouates feierte der Landesverband Suisse Karatedo Chidokai (SKC) ihr 40-jähriges Jubiläum.

Begründet wurde diese SKF-Sektion 1974 von Sensei Hiroshi Nakajima der bis heute als Karatelehrer unterrichtet und für den technischen Bereich verantwortlich zeichnet. Präsiert wird die SKC von Dr. Patrizia Birchler Emery.

Die SKF, vertreten durch Zentralpräsident Roland Zolliker, ehrte ihren Landesverband mit einer Ehrentafel für Sensei Hiroshi Nakajima mit der Inschrift *Décérne à Hiroshi Nakajima, 8. Dan, Fondateur Swiss Karatédo Chidokai-Rengo, en reconnaissance de 40 ans de constance dans le karatédo* und einer Ehreauszeichnung für die SKC.

Die SKC ihrerseits zeichnete verschiedene Persönlichkeiten für ihr massgebendes Mitwirken aus. Darunter Dr. Patrizia Birchler Emery, Christian Barthélémy, Birgit Locher und Dr. Huynh Cong Khanh. Ebenfalls vor Ort Dr. Thomas Zehnder, ehemaliger 1. Vizepräsident SKF.

